

<https://info.nodo50.org/Hijos-antifascistas-represaliados.html>



Antifascistas asturianos represaliados se encierran en la Iglesia de San José en Xixón

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: SÁbado 31 de enero de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Este viernes, día 30 de enero, "Madres por las libertades" convocaron una concentración y pasacalles bajo el lema "Futuru pa nuesos fíos con trabayu y ensin represión", que se llevó a cabo a pesar de la prohibición de Delegación de Gobierno.

Tras el acto, los hijos represaliados junto a otros jóvenes antifascistas se han encerrado en la Iglesia de San José y han colgado de la fachada una pancarta del 35. Permanecerán allí hasta el domingo. Las madres han anunciado que durante el día de mañana recogerán firmas contra la represión frente al lugar de encierro.